

Beschluss

23. Februar 2022
1 von 1

Staudenpflanzung auf dem Mühlhäuser Platz

Frau Bunke von der Unterhaltungsabteilung des Umwelt- und Gartenamtes erläutert, dass die Wechselbepflanzung des Mühlhäuser Platzes gegen eine Staudenbepflanzung ausgetauscht werden soll. Dies gibt es bereits am Goethestern oder in der Goetheanlage. Dies wird ein Projekt für eine Azubi-Kolonie. Frau Bunke zeigt einige Möglichkeiten der Staudenbepflanzung.

Der Ortsbeirat fasst folgenden Beschluss:

Der Ortsbeirat Fasanenhof nimmt die Vorstellung der Beetgestaltung durch Stauden-bepflanzung auf dem Mühlhäuser Platz wie dargestellt an.

Der Beschluss wird einstimmig gefasst.

Jutta Bachmann
Ortsvorsteherin

Heike Homm
Schriftführerin